

6月の風



児童運営委員会が取り組んだあいさつ運動で、子どもたちのあいさつが変わり始めています。いつでもだれにでも大きな声で、しっかり目を見てあいさつができる子が増えました。中海小のあたりまえの風景になるように、学校職員も率先して続けています。



6月の生活目標 チャイムで スタートをしよう

今月は、放送委員が「チャイムでスタート大作戦」の取り組みを行っています。休み時間のうちに学習準備をし、チャイムが鳴ると同時に授業を開始することを目標に、どのクラスも声を掛け合っています。

7月の予定

- | | |
|----------|--------|
| 7月 7日 | クラブ活動 |
| 7月 8日 | 防犯教室 |
| 7月14日 | 町別こども会 |
| 7月17日18日 | 個人懇談会 |
| 7月 18日 | 一学期終業式 |



5/24（土）育友会奉仕作業 ありがとうございました

朝早くからたくさんの方に来ていただきました。中海小学校は、校地が広く木々にかこまれているため、定期的な手入れが欠かせません。普段は手が回らないところまで、きれいにしていただき、本当にありがとうございました。

中海小 6月学校だより